

## Pumpen mit wassergekühltem Motorantrieb

Artikel vom 17. Oktober 2019

Pumpen allgemein



Der moderne und offen gestaltete Messestand von Brinkmann auf der EMO 2019. Bild: Brinkmann

Auf der EMO 2019, die vom 16. bis 21. September in Hannover stattfand, stellte Brinkmann Pumpen unter anderem neue Konfigurationsmöglichkeiten seiner Pumpensteuerung »bplogic« und nachhaltige, wassergekühlte Pumpenmotoren vor. Mit den neuen Logikverknüpfungen der Pumpensteuerung wird es laut Hersteller Anwendern ermöglicht, die Pumpensteuerung auch ohne Programmierkenntnisse selbst zu konfigurieren, was bei den Messebesuchern auf positive Resonanz traf. Auch die emissionsarmen und leisen Pumpenmotoren mit Wasserkühlung und gezielter Abwärmenutzung fanden laut Unternehmensangabe viel positiven Zuspruch bei den Standbesuchern.

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---

© 2018 Kuhn Fachverlag